

¿Es este el fin de la humanidad? [Spoiler: ... NOP]

Sumo Sacerdote HC 666

[Abril 9, 2020](#)

dijo nino:

Desde mi punto de vista, estamos en el campo de la muerte (ver Sun Tzu). La humanidad lo ha perdido todo. Bill Gates anunciando vacunas microchip(de lo contrario no vamos a volver a la normalidad), 5G se está plantando en todas partes(radiación ionizante que no permite que su cuerpo pueda absorber el oxígeno), la moneda digital probablemente reemplazará dinero en efectivo, cámaras térmicas con reconocimiento facial y el seguimiento de los civiles hacia abajo después de google y facebook permite a los gobiernos a husmear en los datos privados. La economía está colapsada a propósito, las pequeñas empresas están siendo aniquiladas. Ya no tengo miedo. No tenemos nada que perder.

Quería escribir algo breve sobre este tema. Las observaciones son correctas. El juego que se juega aquí es muy severo, y todo lo que el enemigo está haciendo ahora, es, en efecto, llevar esto demasiado lejos. Y esto es exactamente lo que sabíamos que pasaría. Todo el mundo estaba preparado, lo sabíamos, estábamos informados, ahora está aquí, y está siendo empujado.

Todo el mundo sabía lo que es el enemigo y ahora, todos los demás pueden verlo también. Todo el mundo, también. Ahora excepto los chiflados y en general los xianos que lloriquean sobre «La Marca de la Bestia» y otras cosas estúpidas de la biblia judía, y se pierden los puntos obvios, que estos son los judíos implementando estas cosas subliminales psicopáticas en toda la humanidad, y eso es todo lo que hay que hacer. Esto se llama programación predictiva y no es la palabra de ningún "Dios".

Muchas libertades ya se han ido por la ventana, los gobiernos se volvieron opresivos en un par de semanas, y hacia donde va esta situación, todo el mundo puede verlo. Estos son los mismos «Gobiernos» que hacen siempre el caso de lloriquear sobre Hitler que no hizo ni el 1% de todo eso ni nunca tuvo planes como este, ni siquiera pensó en algo así. Pero estos son los judíos. Se quejan de que sus enemigos los desplazaron, y para cuando están en el poder, tienen cosas en mente que harían que la gente rezara para que hubiera 350 Hitlers por cada estado de la Tierra ahora mismo, para salvar nuestro culo de lo que el NOM está planeando, como Hitler intentó hacer.

Ahora, en algunos gobiernos, hay incluso conversaciones remotas en los gobiernos para que el chip se lleve a cabo. La vacunación forzada es el caso en otros lugares, y muchas teorías sobre dónde está esto y qué conspiraciones se esconden detrás de esto, están tomando círculos más rápido que nunca en todo el mundo.

Los Xianos y otros ven esto con mucho miedo, y como de costumbre se aferran a sus "profecías", que son en gran parte programación predictiva por el enemigo, que los quería en primer lugar para auto-manifestar estos. Debido a la excesiva cantidad de energía, eventos como estos tienden a manifestarse. Si aguantan, se manifiestan completamente. Si no, se desmoronan, con circunstancias desastrosas para los creadores y planificadores de estos engaños. Todo el mundo puede ver qué resultado se desea aquí.

Digo que la perspectiva en nuestro extremo es diferente porque el conocimiento y la iluminación dan más comprensión. Por un lado, esta cantidad de exposición global, es una situación perfecta para finalmente, un cambio global. Todo lo que hemos estado informando durante años, es ahora global y dominante. Estas son buenas noticias.

Y esto ni siquiera es el final. La mala noticia es que el ataque del enemigo, ya planeado de antemano, tiene un coste para la humanidad, pero eso es sólo un problema de nivel medio al final del día. El peso de la cuestión recae sobre el enemigo.

Todo el mundo se pregunta si algo que está en el nivel de peligro como este virus, hacen bloqueos globales, colapsan la economía mundial, dejan a millones y millones de desempleados, y en general, obligan a la gente a la cama del hospital para hacer vacunas cuestionables o experimentales en ellos por mandato de la ley, me pregunto quién es el chiflado de la conspiración ya, y quién es la persona normal. Los únicos locos de la conspiración en este momento son las personas que creen que esto es exactamente como la "corriente principal" afirma y que no hay conspiraciones detrás de cómo se está manejando la crisis del virus existente.

Viendo la última entrevista de Billy Gate con Trevor Noah, está bastante claro, esto es sólo una prueba de estrés para las masas para las cosas que sucederán en el futuro, e implicará toda la trucología más para que nos convirtamos en grises, poco a poco. Esto incluirá todo el camino desde micro-chips, vigilancia 5G aleatoria y consistente sobre lo que se venderá como «conveniencia», vacunaciones forzadas, eliminación completa de automóviles independientes [porque goy algunas personas se estrellan anualmente y no podemos tomar esto, tengo que tener tu Tesla para que pueda llevarte al acantilado si la red 5G descubre que has sido travieso], y todo tipo de otros intentos engañosos y típicamente de naturaleza judía para convertir lentamente el mundo en un mundo global del partido chino CCP.

Quieren convertir esta situación en un procedimiento normal. Lo anormal tiene que convertirse en la nueva normalidad. «La esclavitud es libertad» de Orwell suena bastante apropiado aquí. En el futuro, nuestras «Casas Inteligentes» y «Alexa» podrían imponer el bloqueo por sí mismos, cerrando la puerta o algo así. «Por nuestra salud». No seremos capaces de verificar si algo es real o no, ya que tal vez la IA habrá por su cuenta entendido y

encontrado formas adecuadas para censurar a la humanidad, y "Salvarnos de nuestra estupidez", como el descubrimiento de las tramas obvias de un grupo muy obviamente extraterrestre de almas y personas, no nativas de esta tierra por cualquier medio. Porque probablemente la gente querrá salir de esto. Al menos los «enfermos mentales», los «peligros sociales» y los «teóricos de la conspiración».

Cada vez que quieran implementar algo, tal vez habrá otro incidente tipo «Coronavirus», que esta vez tenía una base de virus real, y tal vez en el futuro ni siquiera sea necesario que sea real, sino que sólo se ejecute como una simulación en la parte superior de una humanidad ya simulada y tonta? ¿Quién sabe? Tal vez sí, tal vez no. En sus entrevistas, Billy salivaba ante esta oportunidad y la «transformación» que está suponiendo en todo el mundo.

En estas crisis, lo que uno debe buscar, es quién está tratando de sacar el mayor provecho de ellas. Viendo eso, uno puede entender quién está detrás de estas cosas y por qué razón. Billy parecía incluso en la entrevista guionizada que le encanta la idea de que la gente se convierta en chip para que puedan ser identificados como cerdos en una granja.

Algunas personas también citaron a David Icke, y sí, él estaba en gran parte correcto en su última entrevista y dijo sólo hechos acerca de dónde esta cosa va colectivamente. Su entrevista en London Real desapareció por alguna razón, probablemente con el pretexto de que estaba diciendo que esto era un «engaño» o que la situación no era exactamente como parecía.

Basta con mirar todos los comentarios incluso en Jewtube, que claramente afecta a esto con bots y añade mentiras y más mentiras, como barras de like falsas, y lo verás. Todo el mundo ahora, a nivel mundial, se ha vuelto consciente del NOM. Ya no hay «chiflados» ni «teóricos de la conspiración». Son todos. Nómbralos como quieras, los judíos, la tecnocracia, los lagartos,

los reptilianos, los psicópatas, los especuladores, el resultado final sigue siendo el mismo.

Y aquí es donde la situación se pone realmente seria, y es muy buena y muy mala al mismo tiempo. Con el enemigo a tal nivel de exposición ahora, ellos definitivamente arremeterán, muy fuertemente, y tratarán de hacer todo lo posible para forzar todo lo que ya sabemos y hemos estado compartiendo. Pero aquí es donde pueden perderlo todo en una situación sin precedentes de violencia masiva, disturbios y destrucción, que son ellos cosechando lo que están sembrando. Ninguna simulación de inteligencia artificial puede darse cuenta de esto.

Además, el hecho de que esta exposición ocurriera antes de que Internet se apagara por completo, es en sí mismo, un milagro. De ahora en adelante, todo lo que el JWO haga será expuesto globalmente y todo el mundo sabrá instantáneamente lo que están haciendo.

En resumen, el enemigo se esta jodiendo a si mismo. No hay nada más que podrían haber hecho aparte de lo que ya ha sucedido. El único paso siguiente sería utilizar militares para intentar controlar la situación, y sus bots artificiales para intentar censurar la red como han estado haciendo en todas sus plataformas. Aparte de eso, han perdido una gran influencia en todo el mundo.

Nada es más importante ahora que difundir los últimos fragmentos de información, y hacer los RTR. No se salten ni un día. Está claro que el enemigo está lejos, y ahora es el mejor y el peor momento al mismo tiempo, para hacer lo necesario. En el mundo no faltan estúpidos que realicen acciones estúpidas. La situación es de alerta roja ahora mismo para este planeta.

Por último, los Dioses han hecho saber que intervendrán. No te preocupes por esa parte, sucederá de la manera que ellos consideren oportuna. Sólo tenemos que hacer nuestra parte. No importa cuánto progrese el enemigo, al final, todo será cenizas si ellos progresan. Pero tenemos que entender que esto le importa a la humanidad que vive en esta tierra y que no es ninguna broma.

No suponen ningún problema ni para los Dioses ni para nadie, se ocuparán de ellos. Mientras tanto, tenemos que hacer lo que tenemos que hacer para concienciar y poner de nuestra parte para que la situación vaya de la mejor manera posible para la humanidad.

Esto va a llegar a su fin, a un final definitivo. Pero no será el final para la humanidad, sino para otras cosas que han sido una plaga universal durante mucho tiempo. Y eso es seguro.